







LA TROMPETA

## Jeremías construye un reino

En las páginas de la historia se esconde un acontecimiento extraordinario: ¡El profeta Jeremías construyó y gobernó un reino en Irlanda! Entérese de cómo el reino de Jeremías cumple la profecía bíblica y envía un mensaje lleno de esperanza al mundo entero.

- Gerald Flurry
- [12/8/2023](#)

*Transcripción de La Llave de David*

Ayer vi algo en mi estudio de la Biblia que no había entendido del todo antes, y me gustaría hablarles de eso hoy. Pero ciertamente he entendido por muchos años que Jeremías, el profeta, llevó el trono de David a Irlanda y estableció el trono de David allí. Ahora bien, lo que necesitamos saber es que hay mucho más que eso, que Dios quiere que entendamos.

Si vemos en Jeremías 1 verso 5, sólo dice que Dios santificó a Jeremías absogerlo mientras estaba en el vientre, antes de nacer. Y sólo hay tres personas en la Biblia que tuvieron ese honor. Fueron: Jeremías, Juan el Bautista y Jesucristo.

Así que Dios estaba a punto de llevar cautiva a Jerusalén, y por supuesto les iba a dar la oportunidad de ser advertidos y de arrepentirse; Él siempre da una advertencia a Israel en estos problemas serios como de los que estamos hablando hoy aquí.

PT

El verso 10 de Jeremías 1, voy a leerlo: "Mira que te he puesto en este día", Jeremías 1 verso 10, "te he puesto en este día sobre naciones y sobre reinos, para arrancar y para destruir, para arruinar y para derribar, para edificar y para plantar". Él planta un trono, y construye un reino; y eso de edificar y plantar podría ser directa e indirectamente, porque el trono tiene mucho impacto también.

Pero esto es lo que antes no entendía del todo. Sabía que Jeremías, por supuesto, iba a establecer el trono de David, pero lo que no entendí del todo es que habla de plantar y edificar, y también habla de naciones y reinos. ¿Cómo se aplica esto a este verso? Bueno pues, dice que Jeremías plantaría naciones y reinos, directa o indirectamente, así que también tuvo que construirlo, en realidad. Plantó el trono de David, pero tuvo que construir un reino en Irlanda, y lo hizo. Y es algo que deberíamos entender, y los historiadores de Irlanda ciertamente entienden mucho de ello, pero no del todo, como deberían, por supuesto. Pero se trata de plantar un trono y edificar un reino, una especie de operación doble.

Pero ese reino era único en muchos aspectos, ¡y aquí Jeremías fue a Irlanda y virtualmente gobernó sobre toda la nación! ¿Cómo pudo suceder eso? Bueno, Dios tuvo que tener algo que ver, pero ¿qué tiene de grandioso? Bueno, Jeremías estaba allí y dedicó su vida a Dios y realmente tuvo que sufrir mucho para llevar el mensaje de Dios al mundo. Pero él sabía cómo enseñar la verdad de Dios, y sabía cómo establecer la verdad de Dios y construir un reino. Sabía cómo hacerlo. Dios le había enseñado eso, y él había aprendido algo de eso mientras hacía el trabajo, supongo.

Pero este es realmente un mensaje único en cierto modo. Si la gente escuchara el mensaje de Dios, sólo piénselo... si hoy, ahora mismo, la gente escuchara el mensaje de Dios y se volviera a Dios, entonces ¡Él inmediatamente, incluso hoy, comenzaría a disminuir sus problemas y a resolverse los todos! ¿Cuántas personas realmente creen eso?

Recientemente hablé del ejemplo de Nínive, el único imperio que se arrepintió cuando uno de los profetas de Dios les advirtió que iban a ser destruidos si no se arrepentían de sus pecados, y se

arrepintieron. Así que estamos hablando de una situación espectacular aquí y es algo que casi ni se ve escrito en la Biblia, al grado de como lo hizo Jeremías. Y Jeremías en realidad murió en Irlanda y tiene su tumba allí. Y los expertos piensan que probablemente gobernó allí unos 40 años exactamente. Yo pensaría que la mayoría de ellos creen eso. (Utilizan el número 40, de cualquier modo).

Todo esto es para nosotros hoy (el libro de Jeremías). Pueden leer en Jeremías 30 que Dios dijo: Quiero que escribas este mensaje en un libro. Él lo entregó antiguamente a Judá, pero luego Dios dice: Quiero que lo escribas en un libro y que lo escribas a todo Israel, y eso es lo que Jeremías hizo. Así que él entró en la escena allí en 569 a.C., y tenía un arpa, un arca, una piedra y a Tea-Tefi, la hija de Sedequías, continuando así directamente el trono de David. Pero luego su esposo se convirtió en rey y gobernaron juntos. Ellos unieron dos dinastías que antes habían estado muy opuestas.

Los Anales de los Cuatro Maestros dicen lo siguiente: "Se ordenó que se escribieran y conservaran cuidadosamente en Tara los antiguos registros y crónicas del reino". ¿Quién les ordenó hacer eso? El propio Jeremías ciertamente lo hizo.

Aquí hay otra cita de Frederick Glover; él es un historiador irlandés y también ministro. Esto es lo que dijo: "Esa historia fue ordenada para ser escrita y cuidadosamente preservada en Tara por Ola Fola". (¿Y quién es ese?) "que es la pronunciación correcta para 'Jeremías'. Como señalamos. Y estos forman la base de la historia antigua de Irlanda, y fue llamado el salmista de Tara". Así que este hombre (entre otros historiadores) dice que Ola Fola es Jeremías. ¡Jeremías el profeta! ¡Y él tiene toda la razón!

Es necesario entender que la Iglesia de Dios es más que sólo una iglesia más. La verdadera Iglesia de Dios es una civilización. ¡Es un mundo nuevo, una nueva civilización! Y eso es lo que Jeremías le estaba mostrando al mundo, ¡de una manera espectacular! Era algo realmente nuevo, nunca antes oído, en la forma que él lo hizo. Ahora, Dios había estado tratando todo el tiempo que Israel hiciera eso (lo que Jeremías hizo) pero se rebelaron rutinariamente.

Tea-Tefi fue enterrada en lo que se llama el Gran Mergesh, y Tea-Tefi es un nombre hebreo. ¿Por qué tenía un nombre hebreo? Bueno, porque es una dama judía, es la hija de Sedequías, y estaba calificada para sentarse en el trono y continuar el trono de David. Así que era una dama judía.

Ahora, si miran lo que estos historiadores escriben, y especialmente sobre Tara y todo eso, les dirán que el Arca del Pacto estuvo allí, y todos los historiadores de Irlanda que lo comentan, dicen que el Arca fue enterrada en Tara con Tea-Tefi. Eso es lo que dicen que sucedió.

Pues bien, Ola Fola de la historia irlandesa fue el fundador de los Olums en Irlanda. Esta era una orden de sacerdotes y sabios. Y también estableció una universidad allí. Era una universidad de artes liberales. Y fundó convenciones en Tara, y todo de alguna forma giraba alrededor de esa área.

Otra cita aquí que les daré: "En Tara también estaba el edificio llamado Mur-Olam-ham o Casa de los Eruditos en la que residían los bardos, los breones, y otros hombres eruditos". Eso es de los Anales de los Cuatro Maestros, página 293.

Aquí tenemos un profeta hebreo, y una Tea-Tefi hebrea, ¿y qué está pasando en Irlanda?

Fola es una palabra celta, y esto es lo que significa. Significa: "Revelando; un revelador". En otras palabras, es un profeta. Jeremías vino a Irlanda y reveló todas estas maravillosas verdades que Dios le había revelado. Muchas de ellas no las sabía cuándo Dios terminó de instruirlo.

Pero si miran Efesios 3 verso 5, sólo a un apóstol o a un profeta se le da nueva revelación de Dios para declararla a toda la Iglesia, y al mundo. Eso sólo lo hace un apóstol o un profeta.

Y de verdad si miran la historia de Irlanda, la gente ha tratado de excavar allí por toda esta historia, y sin embargo hay gente que los ahuyenta de Tara cuando empiezan a hacer algo así o hasta les disparan, y hay, pues, un cierto misterio acerca de Tara.

Y esto es lo que Balfour, el primer ministro de Gran Bretaña dijo cuando estaba supervisando a Jerusalén hace años. Pedía en la Cámara de los Comunes de Gran Bretaña permiso para buscar el Arca en la colina de Tara, donde la tradición decía que estaba oculta. No sólo la tradición, sino los historiadores lo dicen. Pero ellos dijeron: De ninguna manera. Hay algo en eso que simplemente creen que no deben excavar; al menos por ahora.

Así que aquí está Jeremías, gobernando sobre toda esta nación, en esencia eso es a lo que equivalía. Y él sabía que al tomar el Arca de Dios causaría una gran impresión en el pueblo de Israel. Eran los danitas, donde Dios los había preparado de alguna manera, para la venida de Jeremías y Tea-Tefi y su esposo que se convirtió en rey.

Así que esta gente sabía en su Biblia hebrea que Dios hablaba a Israel desde esa Arca del Pacto. ¡Es un símbolo del trono de Dios! Así que pueden ver por qué Jeremías querría llevarla allí con él.

Ahora, el Léxico Gesenius Hebreo y Caldeo tiene esto que decir: ¿Qué es lo que ven? Pues, ven la trompeta; en otras palabras, el mensaje que sale. Pero ven algo más. Se toca la trompeta, pero también ven el estandarte. ¿Qué es el estandarte? ¿Qué significa eso? Pues, esto es lo que dice Gesenius, esta es la definición: "Una cosa levantada, una señal para ser vista desde lejos. O un estandarte, como el que se colocaba en una montaña alta en caso de invasión, y mostraba al pueblo dónde reunirse o un pendón o una bandera". Así que ellos sabían que era eso. Era una bandera y era un estandarte del León de la Tribu de Judá, y ese León estaba representado en ese estandarte.

Ahora, hay una buena razón para que el León de la Tribu de Judá esté allí en esa bandera, y les mostraré algo en un momento. Pero aquí hay una cita de Nuestra Gran Herencia por W.T.F. Gerald, él dijo: "Había una bandera o estandarte de color dorado que tenía estampado el rampante de un león rojo". Así que aquí el estandarte es un león rojo. Es una bandera.

Así que aquí está el León de Judá; pero no hay leones en Irlanda ni Escocia ni en Gran Bretaña donde todos ellos tenían el trono de David. Los leones simplemente no son propios de esas tres naciones, pero ciertamente hay leones en Judá, o sea la nación llamada Israel hoy. Recuerden que David mató a un león y a un oso, y luchó contra ellos para proteger a sus ovejas.

Frederick Glover también dice esto: "Evidentemente fue una importación a ese país desde Oriente. El arpa se convirtió en el emblema nacional de Irlanda sólo a partir de la época de Enrique III. Antes de eso, era el León de Judá".

Jeremías también trajo una piedra nacional que le llamaron Lia-Fail. Pero quiero mostrarles algo sobre el impacto educativo que Jeremías tuvo en Irlanda, y que todos sus seguidores allí, tuvieron en el mundo. ¡Creo que esto es espectacular! En una declaración del historiador británico Keating (un historiador muy conocido) habló de "la gran educación que tenía el pueblo irlandés, y que ¿de dónde vino todo?". Y dijo que había ejemplos de personas de élite en Gran Bretaña y otros lugares de Europa que de repente desaparecían, pero la gente sabía muy bien que iban a Irlanda para educarse, porque Irlanda tenía una educación tan poderosa en su universidad de artes liberales; e incluso en su Iglesia. Así que los profesores gozaban de la más alta estima, y realmente eran tratados como realeza porque Irlanda se daba cuenta del valor de tener, grandes profesores.

Entonces, voy a leer poco más de esto: "No importaba de dónde venían ni dónde estaban doblados. La sala del colegio y la hospitalidad del colegio estaban abiertas a todos los que venían" (todos podían entrar). "Los colegios florecieron de verdad y se nacionalizaron de nuevo, y todo era familia, una obra familiar". Y aquí dice: "España, Italia y Alemania abrieron los colegios dotados o permitieron que fueran fundados en sus territorios por príncipes irlandeses para sus estudiantes eclesiásticos irlandeses." En 1586 escribió esto, y luego un editor tuvo que agregarle algo, pero decía que no sé cómo se podría explicar esto de otra manera, pero escuchen lo que dice: "Bien pues, esta es la educación en Gran Bretaña después que el Imperio Británico comenzó". Si se suman los años son más de 2.000 años, y esta educación todavía estaba impactando, poderosamente, al Imperio Británico, especialmente al principio. Y eso fue muy bueno para algo que después de todo Dios le había dado la primogenitura a Gran Bretaña (la principal promesa), y ciertamente esta educación podía ayudarles realmente a construir ese imperio; y sin duda lo hicieron.

Esa era la educación en Gran Bretaña después que comenzó el Imperio Británico, y él decía esto: "A pesar de que el largo y desolador período de persecución comenzó entonces, las escuelas irlandesas sobrevivieron en muchos condados [del Reino Unido] incluso al final del reinado de Jorge III. Había escuelas clásicas famosas en las que nunca se oía la lengua inglesa". Es decir, se hablaba la lengua gaélica en Gran Bretaña, en aquellos condados donde se impartía la enseñanza original de Irlanda. Y eso ocurrió en Alemania y España y otros países europeos. El pueblo irlandés tenía la mejor educación del mundo, y la gente lo sabía en ese tiempo, y continuó por mucho tiempo después de Jeremías, lo cual creo que mostró ciertamente que Dios tuvo mano en eso. "El Imperio Británico se convirtió en el imperio más grande que cualquier otro imperio en el mundo". Así que Dios les dio la primogenitura, y quería que entendieran de dónde venía toda esa riqueza y prosperidad. No vino de su ingenio sino vino de Dios debido a la fe de Abraham en obedecerle, y eso está explicado en nuestro libro sobre Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía.

Necesitamos mantener eso en mente.

La Reforma fue el tiempo cuando la educación de Irlanda fue algo así como aniquilada en muchas formas. Y aun así se trasladaron a otro país. Se fueron a Escocia después de eso, y también tenían este estandarte del León de la Tribu de Judá, y sin embargo no tienen leones en su país. Y luego a Gran Bretaña después de eso. Y se llama el León de la Tribu de Judá. Tienen todos estos leones en Gran Bretaña. ¿Por qué? ¡Por el trono de David! Ahí es donde vive el León, y David tenía una gran historia con esos animales tan peligrosos.

Así que si quieren saber lo que es Lia-Fail, se le llama la Piedra de Israel y la Piedra del Pastor. Es un tipo de Jesucristo, y Él pastorea y cuida a Su pueblo si ellos hacen lo que Él dice. Si atienden a Su mensaje, El los cuidará y los protegerá, como David protegió a sus ovejas; sólo que esta vez las ovejas son seres humanos. Y Dios quiere protegernos. Pero, ¿dónde está hoy esa piedra? Se los diré.

Tenemos un folleto que escribí sobre El Nuevo Trono de David, y les diré todo sobre eso y se lo explicará. ¿Dónde está esa piedra? Y esa piedra hoy, dondequiera que esté, está vinculada con Jeremías e Irlanda y el trabajo que Jeremías hizo allí, en Tara. Y sin duda hablaremos más de esa historia. Sólo piense a qué les vincula todo esto si tienen esa piedra. Dios dice que, en este tiempo final, la última piedra estaría en la propia y verdadera Iglesia de Dios, ahí es donde estaría. Y tiene un vínculo con todos esos tronos de David, y un vínculo con Jerusalén, y un vínculo con Dios Mismo, y ciertamente con Jeremías.

¿Por qué es esto tan importante para nosotros? Miren, ésta es una maneramaravillosa para que Dios sea misericordioso y nos muestre lo que quiere darnos. Él ha puesto todo esto donde podamos ver que es la verdadera educación, ¡y Jeremías realmente dejó un ejemplo para que todo el mundo lo viera! Ven, esto es lo que Dios trataba que el antiguo Israel hiciera; ser un ejemplo para el mundo y mostrarles cómo vivir y cómo tener armonía hermosa y prosperidad y emoción en sus vidas. Pero no es así en este mundo.

El rey Eduardo I dijo esto: "Ésta [la Piedra del Destino] es el monumento primigenio que une a todo el imperio". Y con "primigenio" él quiere decir que se remonta a siglos y siglos. Ahora, ese monumento, dijo, "nos une". Sí, pero hoy ya no lo tienen. ¿Y están unidos? No. Yo diría que tienen una división muy parecida a la que tenemos en Estados Unidos, y francamente a la que tienen en Judá (o sea la pequeña nación llamada Israel).

Pero aquí tienen el cetro de Judá. Déjenme leerles si tengo tiempo Lucas 1: "Entonces el ángel le dijo", comenzando en el verso 30, "María, no temas, porque has hallado gracia delante de Dios. (31) Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús. (32) Éste será grande, y será llamado Hijo del Altísimo". Ven, esto es Padre e Hijo. El Padre dio este trono a Su Hijo. Él va a sentarse en él ¡para siempre! Y gobernará la Tierra y luego el universo bajo la dirección del Padre.

Les digo, lo que necesitamos hacer es mirar el testimonio. ¡Mateo 24:14 dice que el Evangelio sale como un testimonio! Y piensen en el testimonio que Jeremías nos dejó; un enorme ejemplo ahí para que lo veamos y seamos inspirados, y que ojalá lo tengamos, si nos arrepentimos y vamos a Dios.

